



古中だより「坂道」

<めざす生徒像>

- (知) 自ら学ぶ生徒
- (徳) 礼儀正しく思いやりのある生徒
- (体) 心身ともに健康な生徒

令和4年度 第19号

11月22日 発行

古殿町立古殿中学校
校長 上野 康生

～ 中学校生活の思い出の1ページに ～

16日(水)～18日(金)、修学旅行が実施されました。新型コロナウイルス感染症の影響で、延期や行き先の変更をせざるを得なかった修学旅行ですが、「仲間と共に学ぼうenjoy!修学旅行」のスローガンのもと、3日間天候にも恵まれ、3年生は中学校生活のかけがえのない素晴らしい思い出ができたことと思います。また、実行委員や班長、部屋長を中心に全体として**節度ある生活ができました**。若干、注意や指導を受けることもありましたが、**すぐに修正して生活できたことも大変立派でした**。お子さんからたくさんのお土産話を聞いています。3日間を簡単に紹介します。

【1日目】

世界遺産に登録されている**中尊寺**周辺を見学しました。金色に光輝く中尊寺金色堂など、生徒は美しい建造物や景色に魅了されていました。また、午後から訪れた**盛岡手づくり村**では、ホームパン(写真)など生徒それぞれが自分の希望するものづくりに取り組みました。翌朝、盛岡では初雪が観測されたそうです。

【2日目】

絶景として有名な**狛鼻溪(げいびけい)**で舟下りを楽しみました。舟を追いかけてくるカルガモがとてもかわいらしかったです。午後からは、**石巻市で震災学習**を行いました。実際に被災したツアーガイドの方々の生々しい話を聞いたり、当時のまま残された建造物を見学したりして、生徒の表情は真剣そのものでした。

【3日目】

多くの生徒が楽しみにしていた**ペニーランド**を訪れました。生徒は様々な絶叫マシンに次々と乗るなど**修学旅行最終日を大いに楽しんだ**ようです。そして、最後は、青葉城址から美しい仙台の街並みを見て、帰路につきました。また、ホテル等での豪華な食事に生徒は大満足だったようです。



2日目の夕食

～ 将来に生かす貴重な体験学習 ～

2年生の**職場体験学習**も新型コロナウイルス感染症の影響による延期がありましたが、16日(水)、17日(木)の2日間、昨年より1つ多い15の事業所の皆様のご協力のもと実施することができました。職場体験学習は、**生徒一人一人が自分の将来について意識を高め、今後の進路学習に生かすとともに、働くことの意義や尊さ、喜びや苦労などを体験を通して実感できる貴重な機会**です。学校では今後**も計画的にキャリア教育を進めていきますが、ご家庭におかれましても今回の職場体験学習はもとより、機会を見てお子さんの将来について話題にしてください、お子さんの将来への関心がさらに高まるようご協力をお願いします**。お忙しい中のご協力いただきました各事業所の皆様には改めて感謝を申し上げます。ありがとうございました。



～ 素敵な音楽を楽しみました! ～

15日(火)に芸術鑑賞教室として「**長谷川ファミリーほのぼのコンサート**」が行われました。長谷川ファミリーは長谷川朝子さん、千鶴さん、弘樹さんの親子3人とその仲間とで結成され、全国の学校を回り、演奏会数が1300回を超える福島県を代表する音楽家です。打楽器やピアノ、チェロ、バイオリン、ハーブの独奏、バレエ体験、歌やクイズ、そしてアンコールに对应しての演奏など、1時間ちょっとの時間ではありましたが、生徒は素敵な音楽と踊りを楽しみました。



～ ふくしま駅伝、中学生が力走! ～

20日(日)に「**ふくしま駅伝**」が開催されました。今年も7名の中学生が古殿町選手団に入り、当日は7区を**野崎友大くん(3年)**、8区を**佐藤颯亮くん(1年)**、9区を**矢内優菜さん(2年)**、11区を**木戸綾乃さん(3年)**、15区を**渡辺莉瑚さん(2年)**が力走し、古殿町の皆さんに勇氣と元気を与えようと最後まで力強く走りきりました。また、**渡邊圭斗くん(1年)**、**鈴木来夢くん(3年)**も練習や当日のサポート等を熱心に行いました。本当にお疲れ様でした。そして感動をありがとうございました。



結団式・壮行会(11日)

～ 交通事故防止活動に貢献 ～

7日(月)、石川警察署にて交通安全立看板コンクールの表彰伝達式が行われました。本校では例年、**美術部**が出品しており、今年度見事に**最優秀賞を受賞**しました。表彰伝達式には**美術部部長の水野花梨さん(2年)**と顧問の新妻美紀教諭が出席しました。本当におめでとうございます。



～ 英語の力を伸ばしています ～

先日、今年度第2回実用英語技能検定の結果が発表され、多くの生徒が合格しました。中でも**高校中級程度のレベルである準2級に3名が合格**するなど、素晴らしい結果でした。

なお、**第3回は来年1月**に実施されますので、目標の級の合格をめざして頑張ってください。

以下は第2回の結果です。

準2級合格

駒木根康矢くん(3年) 野崎 未那さん(3年)

石東 真紀さん(3年)

3級合格 12名(3年生10名、2年生2名)

4級合格 5名

5級合格 2名

～ 県大会での活躍を祈ります! ～

女子卓球部が11月6日(日)に行われた**県南中学生新人卓球大会で団体第3位**となり、11月23日(水)に行われる**県大会**(会場:須賀川アリーナ)への出場を決めました。県大会でも頑張ってください!



～ みかんを寄贈いただきました ～

8日(火)、福島中央青果卸売株式会社の専務取締役である横山広一様より生徒一人一人にみかんをご寄贈いただきました。また、みかんの他にも、絆創こうやウェットティッシュをいただきました。本当にありがとうございました。

